

“Que tous, unis les uns aux autres par la dévotion à votre divin Sacrement, nourris de votre chair, soutenus par votre grâce, nous triomphions des épreuves de la vie, pour vous contempler sans voile, vous posséder sans partage, vous célébrer tous ensemble dans les splendeurs de l'éternité. Ainsi soit-il.”

PIEUX EXERCICE DANS LA NUIT DU NOUVEL AN.

Indulgence de *sept ans*, pour tous les fidèles qui, pendant la dernière demi-heure de l'année qui finit, et pendant la première demi-heure de l'année qui commence, au moins contrits de cœur, feront oraison en action de grâces à la Très Sainte Trinité pour les bienfaits reçus, la priant en même temps pour la paix des peuples, pour la concorde entre les princes chrétiens, pour la conversion des pécheurs et pour l'exaltation de Notre Sainte Mère l'Eglise, et pour son chef visible, le Pontife romain. (Pie IX, 5 décembre 1876.)

LA vie ne doit nous servir qu'à croître dans l'amour de Dieu.

TACHONS de réparer le temps perdu, donnons à Dieu le temps qui nous reste.

SI nous voulons nous sauver, nous ne devons jamais perdre de vue l'éternité.

POUR se sauver, il faut vivre selon les maximes de l'Évangile et non selon celles du monde.

LES soldats prouvent leur fidélité, non dans le repos, mais dans le combat. C'est par l'adversité et non par la prospérité que Dieu éprouve la fidélité de ses serviteurs.